Bestleistungen über Bestleistungen

Bayerische Mehrkampf-Meisterschaften: Landkreis-Leichtathleten so gut wie nie zuvor

VON LUDWIG STUFFER

Pfaffenhofen – Die Landkreis-Leichtathleten haben bei den bayerischen Mehrkampf-Meisterschaften der Jugend U16 in Pfaffenhofen einen kompletten Medaillensatz gewonnen.

Vinzenz Bräu vom VfL Waldkraiburg feierte seinen bislang größten Erfolg: Im Blockmehrkampf Lauf der Jugend M15 wurde der 15-Jährige mit 2463 Punkten neuer bayerischer Meister. Auf seinem Weg zum Gold überzeugte der Waldkraiburger mit neuen persönlichen Bestleistungen im 100 Meter-Sprint mit 12,72 Sekunden, im Ballwurf mit 50,00 Metern und auf der 2000 Meter-Strecke mit 7:08,88 Minuten. Hinzu kamen noch 12,71 Sekunden über 80 Meter Hürden und 5,37 Meter im Weitsprung.

Seine Vereinskameradin Lisa Wolsberger startete im Blockmehrkampf Sprint/ Sprung der Jugend W14 und landete ebenfalls auf dem Podest: Mit 2462 Punkten wurde sie neue bayerische Vize-Meisterin hinter der hochfavorisierten Amelie Giese vom TSV Zirndorf mit 2657 Zählern. Bei



Vinzenz Bräu vom VfL Waldkraiburg wurde Bayern-Meister im Block Lauf der Jugend M15.

ihrem größten sportlichen Erfolg erzielte die 14-Jährige 5,07 Meter im Weitsprung, 1,46 Meter im Hochsprung, 24,66 Meter im Speerwurf, 14,04 Sekunden über 80 Meter Hürden und 13,67 Sekunden im 100-Meter-Lauf.

Die erst 13-jährige Alia Belouazza vom TSV Mühldorf startete bei diesen Titelkämpfen eine Klasse höher bei den W14-Athletinnen im Blockmehrkampf Lauf. Im Felde der 23 Teilnehmerinnen sicherte sie sich mi 2366 Punkten die Bronzemedaille. Damit musste sie nur der favorisierten Elena Guggemoos von de LAG Garmisch-Partenkirchen mit 2585 Zählern und Marie Weinberger von der LG Donau-Ries mit 2551 Punkten den Vortritt lassen. Bei ihrem Auftritt in Pfaffenhofen wuchs die ehrgeizige Athletin förmlich über sich selbst hinaus, zumal sie gleich fünf neue Bestleistungen verbuchte. Neben 7:17,11 Minuten im 2000 Meter-Rennen glänzte sie mit 33,00 Metern im Ballwurf, 4,67 Metern im Weitsprung, 14,22 Sekunden über 80 Meter Hürden und 14,22 Sekunden auf der 100 Meter-Distanz. "Ich bin voll zufrieden, dass ich hier Bronze gewonnen habe", freute sich die Mühldorferin, die eigentlich eine reine Mittelstreckenläuferin ist, nach ihrem Wettkampf.



